

UNE BELLE HISTOIRE

La petite Lavon Scott née en 1948 atteinte de multiples scléroses à 15 ans vouait son amour à ELVIS. Je travaillais à la Paramount , j'avais entendu parler d'elle, sa mère lui achetait tous les disques de son idole et l'amenait, sur sa chaise, voir tous les films d'ELVIS. Elle ne pouvait pas dormir sans une photo d'ELVIS, c'était son seul plaisir dans sa vie, seul une chanson d'ELVIS lui rendait le sourire. Sur sa chaîne depuis l'enfance Lavon était née au Texas. Ses parents s'installaient en Californie, pour trouver une école adaptée. En mars 1963 sa tante apprit que je travaillais avec des vedettes, elle me demanda si je pouvais la présenter à ELVIS qui commençait le tournage de FUN IN ACAPULCO. J'ai parlé à quelques employés que je connaissais, ils m'ont dit que ce n'était pas possible, Hal Roach, le producteur ne voulait personne sur le plateau. Ce soir là je ne pus dormir est-ce possible qu'une personne aussi fameuse soit-elle ne puisse consacrer un moment de bonheur à une petite fille si fragile. ELVIS eut vent de cette supplique. Un rendez vous fut arrangé. Dans un décor de café mexicain ELVIS fit venir la petite, appela un photographe du studio, il s'agenouilla près de la chaise, Lavon rayonnait de bonheur. Lavon put aller voir un concert à Abilaine Texas en mars 1977. 5 mois plus tard ELVIS mourait, ce fut terrible pour Lavon mais elle se souviendra longtemps de sa gentillesse.
